

# Wir suchen **Lehrlinge!**

Ausbildung als Vermessungstechniker/in

Vöcklabruck



Foto: contrastwerkstatt/stock.adobe.com

Das Bundesamt für Eich- und Vermessungswesen (BEV) ist eine dem Bundesministerium für Arbeit und Wirtschaft (BMAW) nachgeordnete Behörde mit vielseitigen Aufgaben in den Bereichen Vermessung und Geoinformation, Mess- und Eichwesen sowie in der Marktüberwachung. Sitz der Zentrale ist Wien, österreichweit ist das BEV mit 57 Dienststellen und rund 1.100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in allen Bundesländern vertreten. Aktuell werden österreichweit 90 Lehrlinge in fünf Lehrberufen ausgebildet.

 Bundesamt  
für Eich- und  
Vermessungswesen

Interessiert an einer

**Ausbildung im Lehrberuf Vermessungstechnik**

Dann melde dich bei uns, um mehr zu erfahren!

[bev.gv.at](http://bev.gv.at)

